



desde la

monitoreo de medios



www.uptc.edu.co

Mayo, 2013

MONITOREO DE MEDIOS No.04

Así nos ven los medios de comunicación

Boyacá 7 días, (29 de mayo) “Los museos cobran vida UPTC”.

BOYACÁ SIETE DIAS Miércoles 29 de Mayo de 2013

Exposiciones permanentes, muestras artísticas y talleres serán algunas de las actividades que se desarrollarán el jueves en Tunja durante la Segunda Noche de los Museos.

Flores como orquídeas, hojas, diversidad de plantas, cactus, y cultivos hacen parte del Museo del Herbario, localizado en el edificio central de la Uptc de Tunja.

Los museos ‘cobrarán’ vida

Este jueves en Tunja se vivirá la Segunda Noche de los museos y las iglesias.

Andrea Rico Mendoza
marric@eltiempo.com

Siete museos y dos joyas arquitectónicas religiosas serán los escenarios en los que los boyacenses podrán disfrutar la Segunda Noche de los Museos, que se desarrollará en Tunja este jueves, desde las 4:00 de la tarde y hasta las 12:00 de la noche.

La noche de los museos se realizó por primera vez en Tunja el 9 de agosto del año pasado con motivo del cumpleaños número 473 de la ciudad.

Según Ana María Molano, coordinadora de la Red de Museos de Tunja, la capital boyacense ha sido la única ciudad en Colombia que ha desarrollado la noche de los museos.

“El objetivo del evento es institucionalizarlo en mayo, en el que se celebra el mes internacional del museo”, indicó Ana María Molano, coordinadora de la Red de Museos de Tunja, quien añadió que con la actividad también se quiere mostrar las colecciones presentes, el trabajo de los artistas locales y estudiantes de las áreas de arquitectu-

ra, comunicación social y artes plásticas.

El Museo de Historia Natural Luis Gonzalo Andrade, ubicado en el edificio de la facultad de derecho de la Uptc, será uno de los espacios que abrirá sus puertas la noche del jueves para los visitantes.

Adicionalmente la ciudadanía podrá disfrutar de manera gratuita de conciertos, muestras artísticas, musicales y culturales, además de exposiciones guiadas y talleres.

“La entrada a los museos e iglesias será totalmente gratuita. En algunos lugares los visitantes encontrarán canelazo, talleres, conciertos y las exposiciones permanentes de los museos”, sostuvo Ana María Molano.

El Museo de Arqueología, también de la Uptc, recibirá la visita de decenas de ciudadanos que quieran conocer la historia del hombre.

espacios que abrirán sus puertas esa noche.

Pero también lo harán la Casa Museo Gonzalo Suárez Rendón, la Casa Museo Juan de Vargas, el Templo de Santo Domingo de Guzmán, el Museo Casa Cultural Gustavo Rojas Pinilla y el Claustro de Santa Clara la Real, que este jueves desde las 4:00 de la tarde abrirán sus puertas para ofrecer un espacio de conocimiento y reconocimiento de la historia.

9
Escenarios como museos e iglesias de Tunja abrirán sus puertas a la ciudadanía este jueves, desde las 4:00 de la tarde.

BERNARDO TOLOZA ORTIZ

MUSEO DE HISTORIA NATURAL Luis Gonzalo Andrade



ACREDITACIÓN INSTITUCIONAL DE ALTA CALIDAD



desde la

monitoreo de medios



www.uptc.edu.co



ACREDITACIÓN INSTITUCIONAL DE ALTA CALIDAD